



7月2日、ぐるっとライド2022が開催されました。
このイベントは、桜岡湖横の運動広場をスタートし、剣淵町・和寒町・幌加内町・士別市に設置されたエイドステーションで、地元のグルメを楽しみながらめぐるサイクリングイベントです。

道内外から総勢279名の参加者が集まり、120kmと60kmのコースに分かれて走行し、各地のグルメを堪能しました。

7月7日、応接室において、絵本の里けんぶちジュニアチアリーディングクラブが、6月26日に千歳市で開催された第32回北海道チアリーディング選手権大会での優勝報告に訪れました。

大会では、小学校高学年の部に出場し優勝、また中学生の部では東川町の大雪子どもチアリーディングチームとの合同チームで出場し優勝しました。

報告に来た選手たちは、この大会の成績により、8月に東京で開催されるジャパンカップの出場権を獲得し、ジャパンカップへの意気込みを述べられていました。



7月12日、剣淵神社境内において、剣友会によるお神輿及び倉庫の清掃活動が行われました。

新型コロナウイルス感染症予防のため、各地域を巡回するお神輿と神楽が今年も中止となりました。

そのため、剣淵神社例大祭の日に併せて、お神輿と倉庫内を清掃し、一年間倉庫で保管していた際に付着したほこりや汚れを落としました。



7月13日、中会議室において、剣淵町と東日本電信電話株式会社北海道事業部北海道北支店との間で「大規模災害時における相互協力に関する基本協定」の締結式が行われました。

この協定は、地震や大雨などの大規模自然災害の発生により、広範囲の通信障害が発生した場合において、相互の連携強化により、通信障害の早期復旧を実現し、早期安定を図ることを目的としています。

